



Cité du Vatican, 01.12.2025

Communiqué de presse

Nouveau responsable médias de la Garde Suisse Pontificale

Le Vice-Caporal Claude Frei est depuis le 1^{er} décembre 2025 le nouveau responsable médias du Corps. Il remplace dans cette fonction le Caporal Eliah Cinotti.

Le Vice-Caporal Claude Frei, originaire de Diepoldsau-Schmitter (SG), a rejoint le Corps de la Garde Suisse Pontificale le 1^{er} juin 2020. Avant son engagement au Vatican, le Vice-Caporal Claude Frei a suivi une formation de Polymécanicien-Constructeur de machines à Heerbrugg (SG). Il a servi dans l'armée suisse avec le grade de sergent dans les troupes logistiques.

Le Caporal Eliah Cinotti a quitté la Garde Suisse Pontificale à la fin novembre 2025 pour relever un nouveau défi professionnel. La Garde Suisse Pontificale le remercie chaleureusement pour son grand engagement dans sa fonction de responsable des médias.

Vous trouverez de plus amples informations sur la Garde sur notre site Internet www.schweizergarde.ch.

Contact : Vice-Caporal Claude Frei / +39 06 698 98 100 / media@gsp.va